
 

 

 

COMUNICATO STAMPA 

 

Saluzzo, 11/07/2025 – L’Olimpic cresce! 

La nostra Associazione è lieta ed orgogliosa di annunciare un’importante novità nel panorama 
calcistico territoriale riguardante la propria offerta sportiva. 

Dalla stagione 2025-2026 l’Olimpic parteciperà ai campionati di Serie D e Under 19 di Calcio a 5 
organizzati dalla Federazione Italiana Giuoco Calcio. 

L’ampliamento della propria offerta con il calcio a 5 è un importante passo di crescita che aumenta 
notevolmente il numero totale di tesserati sportivi raggiungendo quota 250 tra tutte le discipline 
presenti di Calcio a 11, Calcio a 7 e Calcio a 5. 

L’innesto del Calcio a 5 è stato reso possibile grazie all’ingresso dei ragazzi coordinati da Marco 
Biscardi, Giovanni Conti, Roberto Maero e Carlo Secchi, creatori in questi ultimi anni di una realtà 
che ha saputo portare il nome della Città di Saluzzo in alto nel Futsal Territoriale e che ora si pone 
l’obiettivo di continuare il suo percorso di crescita, anche con un occhio di riguardo a un settore 
giovanile che verso il calcio a 5 è sempre più sensibile. 

“Indossare la maglia dell’Olimpic è per me un onore ed un ritorno alle origini” afferma Marco Biscardi 
e continua: “Darò il massimo come tutti i miei compagni per ripagare la fiducia e contribuire agli 
obbiettivi della società”.  Obiettivi che, come per tutte le altre squadre GialloBlu, sono da identificarsi 
nello sport sano e sostenibile, crescendo di anno in anno e tale approccio ha subito convinto anche 
Giovanni Conti: “Sono orgoglioso di entrare a far parte dell’Olimpic come allenatore della prima 
squadra del calcio a cinque. Ho trovato un ambiente serio, ambizioso e con tanta voglia di fare bene. 
L’obiettivo è di lavorare con passione, unione e mentalità vincente”. Carlo Secchi, Dirigente 
Accompagnatore, aggiunge: “Credo che sia importante l'opportunità che l'Olimpic ci ha dato di 
portare avanti un progetto nato quasi per scherzo pochi anni fa e che sta ottenendo buoni risultati. 
Credo molto nel lavoro di squadra e nella costruzione di un percorso, non solo sportivo, per i ragazzi”. 
Proprio i ragazzi, futuro di qualunque iniziativa, sono anche al centro di questa espansione nel calcio 
a 5 e Roberto Maero lo illustra bene: “Iniziare questo nuovo percorso con il gruppo dell’under 19 è una 
sfida stimolante. Puntiamo a far crescere i ragazzi dentro e fuori dal campo, con serietà, valori e 
visione”. 

Tutto lo staff dell’Olimpic è entusiasta di questo importante passo e non vede l’ora di iniziare! 
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